

Kapolsek Pasekan Lakukan Sambang Silaturahmi Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.OPINIPUBLIK.ID

Aug 1, 2023 - 19:13



Kapolsek Pasekan Lakukan Sambang Silaturahmi Kamtibmas

Indramayu - Dalam rangka mendukung Program Quick Wins Presisi yang bertujuan mengembangkan Sumber Daya Manusia (SDM) unggul, Kapolsek Pasekan Polres Indramayu Polda Jabar, Iptu Edi Mulyana S.S.H melaksanakan sambang silaturahmi kamtibmas ke Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) selaku Penyelenggara Pemilu Tahun 2024. Selasa (1/8/2023)

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan penyelenggara pemilu, serta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk aktif berperan dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pasekan.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban dan semangat kebersamaan, Kapolsek menyampaikan beberapa pesan penting kepada Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), khususnya para penyelenggara pemilu dan Masyarakat.

Kapolsek Pasekan mengajak seluruh elemen masyarakat, termasuk penyelenggara pemilu, untuk aktif berperan dalam mengelola kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pasekan.

“Partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh warga. Dengan bekerja bersama, diharapkan peran kepolisian dan masyarakat dapat berjalan sinergis dalam menjaga keamanan dan ketertiban,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, Iptu Edi Mulayan.

Kapolsek juga menegaskan bahwa para penyelenggara pemilu, baik PPK maupun Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam), harus menjalankan tugas secara profesional dan sesuai dengan aturan yang berlaku. Kepatuhan pada prosedur dan aturan akan memastikan integritas dan transparansi dalam proses pemilu, sehingga masyarakat dapat merasa yakin dan percaya pada kesahihan hasil pemilihan.

Selain itu, menyampaikan bahwa Polri, khususnya Polsek Pasekan, siap memberikan bantuan dan dukungan dalam mengamankan pelaksanaan tahapan pemilu.

“Polsek Pasekan akan berupaya untuk memberikan keamanan dan ketertiban selama proses pemilu berlangsung agar proses demokrasi dapat berjalan dengan lancar dan kondusif,” tegas Kapolsek.

Lebih dari itu kami juga mengingatkan seluruh pihak untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu provokatif dan berita hoax yang berkembang di media sosial.

Masyarakat diminta untuk selalu memeriksa kebenaran informasi sebelum menyebarkannya, sehingga dapat menghindari penyebaran berita palsu yang dapat mempengaruhi stabilitas kamtibmas.

Dalam menghadapi setiap permasalahan terkait tahapan pemilu, lanjut Kapolsek Pasekan mengajak semua pihak untuk selalu berkomunikasi dengan pihak kepolisian.

Dengan berkolaborasi, diharapkan dapat menemukan solusi yang terbaik dan menjaga keamanan serta kelancaran proses pemilu.

Melalui sambang silaturahmi kamtibmas ini, diharapkan terjalin sinergi yang lebih kuat antara kepolisian, penyelenggara pemilu, dan seluruh elemen masyarakat dalam mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan demokratis.

“Semangat kolaborasi ini menjadi modal utama untuk mencapai tujuan bersama

dalam mengembangkan SDM unggul dan memperkuat kestabilan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pasekan.” Ujarnya.